

*à la postérité le souvenir reconnaissant que la patrie américaine conserve de la conduite patriotique, de l'esprit d'entreprise et de la persévérance du major-général Richard Montgomery. Après une série de succès remportés au milieu des obstacles les plus décourageants, il fut tué sous les murs de Québec, pendant l'attaque faite par lui contre cette ville, le 31 décembre 1775. Il était âgé de trente-sept ans.*

Le major-général George Cullum, qui a écrit beaucoup sur l'histoire militaire des Etats-Unis, dit que Richard Montgomery avait l'intrépidité et la taille de Ney, la fermeté de Macdonald, l'énergie de Masséna, la prudence de Sault, la décision de Davoust, la froideur de Suchet et l'élan de Lannes.

Les seuls souvenirs personnels qui restent aujourd'hui de Montgomery sont les quelques lettres que vous venez de lire, sa